

Gemeinsam Vielfalt tanzen

Dancing diversity

Workshop: Di 20. + Mi 21. + Fr 23. September je 16-18:30 Uhr + Sa 24.09. 15:00 Uhr,
Gemeindehaus der Heilig-Geist-Gemeinde, Adolf-Damaschke-Straße 9

Aktionsbündnis
Weltoffenes
Werder!

9-16
Jahre



Foto: Potsdamer-Tanztage-2020-(c)-Dajana-Lothert-06.08.2020-Web-10

Du kannst die Füße kaum stillhalten, wenn die Musik startet? Dann ist dieser mehrtägige Workshop genau das Richtige für dich!

Groovy, fließend und dynamisch: der Mix von Hip Hop und Contemporary Dance bewegt vom Boden bis in die Luft. Mit Freude und Energie werden Übungen und Choreografie erarbeitet. Dieser Kurs gibt dir Raum für deine persönlichen Bewegungsideen. Lass und gemeinsam entdecken: Was haben wir gemeinsam? Was unterscheidet uns? Was bringt uns zusammen? – Komm vorbei, probier dich aus und tanz mit uns Vielfalt!

Unsere Ergebnisse zeigen wir dann beim Festival für ein Weltoffenes Werder am 24.9. auf der Bühne.

Can't keep your feet still when the music starts? Then this multi-day workshop is just right for you!

Groovy, flowing and dynamic: the mix of hip hop and contemporary dance moves from the floor to the air. Exercises and choreography are developed with joy and energy. This course gives you space for your personal movement ideas. Let's discover together: What do we have in common? What makes us different? What brings us together? - Come by, try it out yourself and dance diversity with us!

We will then show the final product at the festival for a cosmopolitan Werder on September 24th. on stage.

Anmeldung/ Registration: eva-lisa.huebner@gemeinsam.ekbo.de

Gefördert mit Mitteln des Ministeriums für Wissenschaft, Forschung und Kultur des Landes Brandenburg.

Gemeinsam Vielfalt tanzen

Dancing diversity

Workshop: Di 20. + Mi 21. + Fr 23. September je 16-18:30 Uhr + Sa 24.09. 15:00 Uhr,
Gemeindehaus der Heilig-Geist-Gemeinde, Adolf-Damaschke-Straße 9

Aktionsbündnis
Weltoffenes
Werder!

9-16
Jahre



Foto: Potsdamer-Tanztage-2020-(c)-Dajana-Lothert-06.08.2020-Web-10

Du kannst die Füße kaum stillhalten, wenn die Musik startet? Dann ist dieser mehrtägige Workshop genau das Richtige für dich!

Groovy, fließend und dynamisch: der Mix von Hip Hop und Contemporary Dance bewegt vom Boden bis in die Luft. Mit Freude und Energie werden Übungen und Choreografie erarbeitet. Dieser Kurs gibt dir Raum für deine persönlichen Bewegungsideen. Lass und gemeinsam entdecken: Was haben wir gemeinsam? Was unterscheidet uns? Was bringt uns zusammen? – Komm vorbei, probier dich aus und tanz mit uns Vielfalt!

Unsere Ergebnisse zeigen wir dann beim Festival für ein Weltoffenes Werder am 24.9. auf der Bühne.

Can't keep your feet still when the music starts? Then this multi-day workshop is just right for you!

Groovy, flowing and dynamic: the mix of hip hop and contemporary dance moves from the floor to the air. Exercises and choreography are developed with joy and energy. This course gives you space for your personal movement ideas. Let's discover together: What do we have in common? What makes us different? What brings us together? - Come by, try it out yourself and dance diversity with us!

We will then show the final product at the festival for a cosmopolitan Werder on September 24th. on stage.

Anmeldung/ Registration: eva-lisa.huebner@gemeinsam.ekbo.de

Gefördert mit Mitteln des Ministeriums für Wissenschaft, Forschung und Kultur des Landes Brandenburg.